
 

Résultats par équipes  

Championnat de Ligue Rhône Alpes équipes 

de club 
Cette nouvelle compétition organisée par le CRRA-

TA s’est déroulée les 10 et 11 mars à Annemasse. 

La Compagnie HERACLES  était représentée par 2 

équipes : 

Une équipe féminine (Christiane Heranney, Béran-

gère Rogazy , Stéphanie Régis ) coachée par Evely-

ne Glaize qui s’est brillamment classée  3ème. 

Une équipe masculine (Nicolas Beltran, Sébastien 

Kubiak, Antoine Petiot ) coachée par Julien Four-

nier  qui termine 10ème 

Bilan de la saison salle 
 

 

Vous avez été 42 à participer aux divers concours 

de la région. 

 

Championnat du Rhône 17 et 18 décembre 

2011: 
2 champions : Christiane Heranney (VF CL)   , Vivien 

Sayve ( cadet BB) 

2 vice-champions : Evelyne Glaize (VF CL), Thibault 

Montagne (SH CL) 

 

Championnat de Ligue Rhône Alpes 18 et 19 

février à lyon: 
2 podiums : 

Championne Christiane Heranney (VF CL) 

Bérangère Rogazy 3ème 
 
Championnat de France  
Bravo à Christiane HERANNEY qui a été la seule à 

s’être qualifiée. 7e aux qualifications, elle perd en 

1/4 de finale et termine 8e 

 

Les jeunes débutants réussissent plutôt bien 

dans les spécial jeunes : 
Corbas 8 participants 5 podiums ont été rempor-

tés !! 

3 places de premier : Hugo Coudray (poussin), Odin 

Muratti (Niveau 3), Romain Paloma ( Niveau 2) 

HYLLOS 
         ( le journal gratos ) 
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Avec l'aide d'Athéna, Héraclès repasse le Styx sans 

encombre et remonte Cerbère en le faisant passer 

par la fissure de Trézène.  

Cerbère en résistant et aboyant bava dans les 

champs verdoyants et sa salive donna naissance à 

la plante vénéneuse appelée aconit.  

Héraclès ramena Cerbère à Mycènes alors qu'Eurys-

thée faisait un sacrifice. Il donna les morceaux ré-

servés aux esclaves à Héraclès qui fâché tua trois 

fils d'Eurysthée avant de repartir sur Thèbes. 

 

A suivre... 

Dates à réserver !!! 
Tir du ROY :  

Il aura lieu le dimanche 6 mai à 15H et se terminera 

plus ou moins tard suivant l’habileté des archers 

autour d’un goûter. 

Reprenant les bonnes habitudes, le matin à partir 

de 9H sera consacré aux rangements, nettoyages, 

bricolages divers et suivi d’un repas tiré du sac .  

Nous vous attendons très nombreux pour une fête 

réussie !! 

 

Concours du club 23 et 24 juin: 

Un Fita et un Féderal le 23 . Le championnat de Li-

gue le 24. 

Comme d’habitude votre participation sera la bien-

venue pour l’organisation de ces 2 journées. 

 

Sponsoring 
 

 

Le club recherche toujours des sponsors pour 

financer les déplacements des équipes, no-

tamment l’équipe féminine D1 qui va partici-

per à la coupe d’Europe des clubs en septem-

bre 2012. 

 

Si vous avez des connaissances dans votre 

travail ou votre entourage que ça peut inté-

resser contactez Nicolas BELTRAN ( cours du 

lundi) ou tout autre personne du bureau qui 

transmettra. 

Le dernier et le plus difficile des travaux d'Héraclès 

fut de ramener des Enfers le chien Cerbère. 

Héraclès descend au Tartare par le Chersonèse de 

l'Archéon près d'Héraclée sur la mer Noire. Quand 

Héraclès demande Cerbère, Hadès lui dit : il est à 

toi à la condition que tu parviennes à le maîtriser 

sans avoir recours ni à ta massue ni à tes flèches. 

Héraclès découvrit le chien et le saisit au cou duquel 

surgissent trois têtes munies chacune de serpents. 

Sa queue hérissée de fer se dressa mais Héraclès 

protégé par sa peau de lion continue à serrer le cou 

et Cerbère dut céder. 

Suite du Feuilleton  «  Le 12ème des travaux  » 
 

(ce feuilleton rédigé par Jean Louis LIMANDAS a débuté en  2006. Vous pouvez retrouver les épisodes précé-

dents sur le site Espace licenciés, rubrique Hyllos à partir du N°29) 

Les équipes du club 
 

4 équipes vont représenter notre club . Les archers et archères en faisant partie sont les suivants : 
 

DRE H : Dominique Germain, Julien Fournier, Sébastien Kubiak, Nicolas Beltran, Antoine Petiot, Thibault 

Montagne et Alexandre Ramain. 
 

DRE F : Bérangère Rogazy, Marie Daviet, Stéphanie Régis, Christiane Héranney, Evelyne Glaize, Marine 

Guesdon, Jacqueline Louis 
 

DRH  : Gérard Voiturier, Xavier Pignal-Jacquard, David Trang ,Yannick Gagliardi, Sébastien Convert, Paul 

Henri Gros, Quentin Bernabé, Maurice Di Litta. 
 

 D1 : Christiane Héranney, Evelyne  Glaize, Alexandra Barré, Anne Riga, Stéphanie Régis, Bérangère Rogazy. 

 

Retrouvez les dates et lieux des concours sur le site rubrique compétitions. 
 

Nous leur souhaitons à tous de belles réussites !!! 
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Les archers présents, répartis par équipe de 3, ont 

du tirer sur des fenê-

tres du calendrier de 

l’avent ! Les partici-

pants ne sont pas 

repartis les mains 

vides : pleins de pa-

pillotes et des man-

darines aussi.  

M ê m e  l e 

chat ,Hyllos , a eu 

droit a au moins un 

demi-kilo de jambon 

pour son repas de 

noël ! 

Rappel des RECORDS FITA DU CLUB 
Merci de signaler vos records à jacquelinelouis1@aol.com 

Animation JOYEUX NOEL 

 

Liens utiles : 

 
www.arc-villeurbanne.fr 

 

www.tirarc-rhonealpes.fr 
 

www.ffta.fr 
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1 MONTAGNE Thibaud 641 

2 DURAND  Valérie 610 

3 LOPEZ Camille 604 

4 RIGA  Anne 601 

5 HERANNEY  Christiane 599 

6 BARRE Alexandra 597 

7 JUILLARD  Alexis 595 

8 GLAIZE Evelyne 591 

9 ARTHAUD Julien 582 

10 CLAVEL Jean-Luc 581 

11 KUBIAK Sébastien 571 

11 GERMAIN  Dominique 571 

13 CROST Robin 570 

14 COMMEAU Stéphane 565 

15 MONTAGNON Denis 563 

15 CHRISTIN  Clément 563 

17 VINCENT Marc 560 

18 VANDAME Loic 550 

19 PETIOT Antoine 549 

20 VESSILLIER Sophie 543 

  Archers Cat. Moyenne 

1 Thibault MONTAGNE SH 560 

2 Antoine PETIOT SH 548 

3 Christiane HERANNEY VF 546 

4 Alexandra BARRE SF 532 

5 Evelyne GLAIZE VF 531 

6 Bérengère ROGAZY JF 525 

7 Nicolas BELTRAN SH 518 

8 Stéphanie REGIS SF 516 

9 Sébastien KUBIAK SH 511 

10 Jacqueline LOUIS VF 503 

Opération à vos arcs : 
 

La FFTA reconduit en 2012 l'opération  

'A VOS ARCS', campagne de promotion pour la li-

cence découverte à l'occasion de Journées Portes 

Ouvertes organisées par les clubs . 

Le club prend part à cette initiative en organisant 

un animation portes ouvertes sur le terrain le mer-

credi 20 juin après midi. 
 

Opération Haribo Pik : 
 

Dans le but de développer les créneaux jeunes, le 

club a adhéré à l’opération Haribo (du 16 avril au 30 

septembre). 

Elle concerne les jeunes de 12 à 20 ans, qui achè-

tent des bonbons et  peuvent ensuite choisir une 

activité sportive en allant sur le site Haribo . Ils ont 

alors droit à une séance de découverte. 

Top 10 scratch arcs classiques 

 de la saison Salle 

 (moyenne sur 1, 2 ou 3 scores) 
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Je vous avais promis des enquêtes dans les Je vous avais promis des enquêtes dans les Je vous avais promis des enquêtes dans les Je vous avais promis des enquêtes dans les 

coulisses du club pour vous dévoiler des scoops ! coulisses du club pour vous dévoiler des scoops ! coulisses du club pour vous dévoiler des scoops ! coulisses du club pour vous dévoiler des scoops ! 

Me voila de retour de ma première mission d’es-Me voila de retour de ma première mission d’es-Me voila de retour de ma première mission d’es-Me voila de retour de ma première mission d’es-

pionnage ! J’ai fais parler Julien, le webmaster, à pionnage ! J’ai fais parler Julien, le webmaster, à pionnage ! J’ai fais parler Julien, le webmaster, à pionnage ! J’ai fais parler Julien, le webmaster, à 

propos du nouveau si te internet  du clubpropos du nouveau si te internet  du clubpropos du nouveau si te internet  du clubpropos du nouveau si te internet  du club. Regalez . Regalez . Regalez . Regalez 

vous et  à bientôt  pour de nouvelles révélat ions !!!vous et  à bientôt  pour de nouvelles révélat ions !!!vous et  à bientôt  pour de nouvelles révélat ions !!!vous et  à bientôt  pour de nouvelles révélat ions !!!    

Le chat Potté : Pourrais-tu nous expliquer la charge 

de travail que représente la création d’un site inter-

net? Quelles ont été les principales difficultés ? 

Julien : C’est difficile à juger car c’est un travail bé-

névole qui s’étale dans le temps. Le premier site 

avait demandé un bon mois de travail complet 

(≈150h) car on était parti d’une feuille blanche.  

Une partie de la conception a été récupérée pour le 

nouveau site. Il y a eu un travail collaboratif avec les 

membres du bureau plus poussé que pour la pre-

mière mouture. La plus grande partie de ce contenu 

supplémentaire a été fourni par le bureau.  

Le nouveau site a demandé environ la moitié du 

temps comparé au premier sans compter le temps 

passé par les membres du bureau. Ce projet s’est 

étalé sur 6 mois en fonction de la disponibilité de 

chacun .  

Ce qu’il faut savoir c’est que le site est conçu pour 

qu’un petit groupe de membres puissent faire vivre 

le site sans avoir besoin de connaissances techni-

ques particulières. Le gros de mon travail a été de 

rendre l’outil accessible à tout public. Je ne met que 

très peu d’informations en ligne. Les rédacteurs de 

l’ombre sont les personnes suivantes : Evelyne, 

Christiane, Sophie, Jacqueline, Jean-Yves et Sébas-

tien.  

Chacun est « responsable » de faire vivre une rubri-

que. Ca permet de répartir le temps à passer pour 

faire vivre le site. Pour ordre de grandeur, il faut 

compter en moyenne 1h par semaine rien que pour 

mettre en ligne les invitations aux concours.  

Le chat Potté : En fouinant sur internet, j’ai remar-

qué que le site internet avait changé ! Quels sont les 

objectifs de ce nouveau site ? 

Julien : Les objectifs du site étaient de donner un 

« coup de jeune » au site, de le moderniser tout en 

conservant la philosophie existante (structure et 

menus) et le compléter avec des infos pertinentes.  

 

Le chat Potté : Quels sont les changements/

évolutions majeurs ? En quoi est-il plus complet par 

rapport au précédent ? 

Julien : Tout d’abord, il y a le changement de forme 

par rapport à l’ancien site qui avait 3 ans. Le public 

aime le renouveau, et comme le contenu est relati-

vement figé, nous avons privilégié une évolution 

graphique.  

Mais le principal changement n’est pas forcément 

visible au premier coup d’œil et répond au second 

objectif : c’est la volonté de rassembler tous les do-

cuments et informations en un même endroit faci-

lement et largement accessible pour tous les mem-

bres.  

Les nouveautés publiques : l’historique et le palma-

rès du club qui donnent une bonne vision de la pé-

rennité et du passé sportif riche du club 

Les nouveautés licenciés : les documents adminis-

tratifs ( règlement intérieur, statut, AG) et les docu-

ments techniques (fiche technique de choix et de 

réglage de matériel) à disposition des membres.  

 



Le chat Potté : Pour finir, je vais peut-être dévoilé 

un secret mais j’ai cru comprendre que tu travaillais 

sur un nouvel outil pour les concours. Que peux-tu 

nous dire de plus à ce sujet ? 

Julien : C’est en effet qu’à l’état d’avant projet pour 

l’instant mais c’est une évolution du site sur laquelle 

on réfléchit fortement. Il s’agirait d’un module de 

gestion des événements. On peut déjà entrevoir 

deux utilisations judicieuses. 

La première facette serait la gestion centralisée des 

participations aux concours des membres du club. 

Prenons un exemple pour illustrer. Pour chaque 

concours de la saison, les membres pourraient 

confirmer leur présence ou absence à tel ou tel 

concours. Cela pourrait permettre de centraliser les 

inscriptions, mais aussi de savoir quels sont les au-

tres archers présents au concours et d’organiser du 

covoiturage bien plus facilement.  

La seconde facette concernerait les concours orga-

nisés par le club avec une inscription possible direc-

tement en ligne par le biais d’un formulaire. Cela 

permettrait de simplifier la gestion des inscriptions.  

Voilà, vous n’en saurez pas plus pour l’instant … 

 

Le chat Potté : Il me reste plus qu’à te remercier 

pour m’avoir laisser me faufiler chez toi et surtout 

pour m’avoir confié toutes ces informations qui, à 

ne pas en douter, vont intéresser plus d’un lecteur. 

Fais un petit sourire pour la photo souvenir. 

Julien : C’était un plaisir. Pour terminer je voudrais 

remercier toutes les personnes qui se sont investies 

dans ce projet de nouveau site et qui vont continuer 

à le faire vivre. Sans eux, le site ne serait rien car 

sans contenu !! J’invite ceux qui voudrait participer 

à l’aventure à ne pas hésiter à me contacter. 

Le chat Potté : J’ai également appris qu’une page 

Facebook a été créée. Pourquoi ces deux outils de 

communication?  

Julien : La création de la page fb est dans l’ère du 

temps et répond à une demande d’une population 

plus jeune qui est à l’écoute des réseaux sociaux. 

C’est un moyen de se faire connaitre des amis, des 

archers, des futurs archers. On est également tou-

jours en recherche de partenaires et c’est un outil 

de communication pour augmenter la notoriété et 

l’opportunité de futurs partenariats.  

La page facebook et le site n’ont pas le même ob-

jectif, ils se veulent complémentaires l’un à l’autre. 

Le site est plus structuré et institutionnel. La page 

fb, quant à elle, est plus conviviale et centrée sur 

l’échange et le partage. Elle permet de réagir, de 

rajouter de l’interactivité et tout simplement de 

pouvoir s’exprimer pour les membres de façon 

moins formelle. 

Moi je suis plus axé sur le site internet mais je peux 

vous présenter Sébastien qui est plus axé sur les 

réseaux sociaux et notamment Facebook. 

 

Le chat Potté : Je suis un animal très curieux. J’ai-

merais savoir si grâce à ce nouveau site, j’aurais en-

core plus d’informations croustillantes sur le club ? 

Julien : Oui, le but est toujours de rendre le site le 

plus vivant possible ! On va essayer autant que pos-

sible de communiquer en direct les résultats avec 

synthèse de chaque compétition en axant sur les 

grands évènements (championnat de France, de 

ligue et par équipe).  

 

Le chat Potté : Est-ce qu’il est possible pour les 

membres du club de donner leur avis et/ou propo-

ser des articles à mettre en ligne ? 

Julien : Aujourd’hui, ce n’est pas possible directe-

ment. On est encore un peu à « l’âge de pierre » de 

ce côté-là ! Il reste bien évidement possible pour les 

membres de proposer toutes leurs idées au Comité 

de direction ou à moi-même directement. Suivant 

le contenu ou idée proposé un classement sera ef-

fectué entre la partie publique et l’espace réservé 

aux licenciés. Il y a aussi, il ne faut pas l’oublier, le 

journal Hyllos qui peut également être utilisé. L’a-

dresse email de contact est contact@arc-

villeurbanne.fr 
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